

Neues Webinar-Angebot „Zusammen digital“

SCHWABACH - Themenbezogene Webinare, die vor Ort auf Leinwand übertragen werden, bietet das Projekt „Digital-Kompass“ ab sofort im „Haus der Begegnungen“, Auf der Aich 1, an. Sie richten sich an alle ohne Internetzugang und alle, die in Gemeinschaft lernen möchten oder einen Austausch nach dem Vortrag wünschen. Peter Müller vom Projekt „Zusammen digital“ begleitet folgende Webinare: Donnerstag, 20. Februar, 11 Uhr: „WhatsApp, Signal, Threema und Co. - Wie sicher sind Messenger-Dienste?“ Montag, 24. Februar, 17.30 Uhr: „Passwort-Manager: Wie mit vielen Passwörtern umgehen? Umgang mit einer Datenbank als Live-Vorführung“, Dienstag, 25. Februar, 17 Uhr: „Die elektronische Patientenakte für alle - Vorstellung der „ePA“ mit Live-Demo“ (Aufzeichnung), Donnerstag, 6. März, 10.30 Uhr: „Phishing und Social Engineering – Betrugsversuche im digitalen Raum“.